



ほにおい 穂香タイムス

《29年8月号》

北方四島交流センター（二・ホ・ロの最近の出来事）

8月は「北方領土返還要求運動強調月間」です

毎年、8月は「北方領土返還要求運動強調月間」として全国各地で北方領土返還要求運動の啓発事業が行われています。

本年も、8月6日（日）に「北方領土返還要求根室市民大会」が二ホロ横特設会場で開催されました。

また、同日午後からは富山県、和歌山県、鳥取県青少年現地視察団が根室市内の中学生と「北方領土ビンゴ大会」や「北方領土問題を知ってもらうには」と題した意見交流会を行いました。



根室市民大会（二ホロ横特設会場）



富山県、和歌山県、鳥取県青少年現地視察団

今月の青少年現地視察団

今月も、全国各地から北方領土青少年現地視察団が当館を訪問しております。

この事業は、全国の青少年等に北方領土問題を身近に捉えてもらい、また、返還運動の継承を目的として、北方領土返還要求運動都道府県民会議が主体となって実施されている事業です。



福島県青少年現地視察団



沖縄県青少年現地視察団



鳥取県青少年現地視察団



大阪府青少年現地視察団



鹿児島県青少年現地視察団



青森県青少年現地視察団



茨城県青少年現地視察団



香川県青少年現地視察団

平成29年度北方四島交流受入 (日本語習得) 夕食交流会

8月13日(日)、根室グランドホテルにおいて、7月13日から約1ヶ月間の日本語習得研修を終えた北方四島交流日本語習得訪問団(17名)と、地元根室のロシア語サークルやホームビジット受入家庭の方々と夕食交流会を開催いたしました。

また、市内のジャズバンド「イースト・ポイント・ジャズ・オーケストラ」による演奏が始まると、演奏に合わせて踊りだし、会場は大盛り上がりでした。



根室市制施行60周年記念講演会

8月5日（土）、札幌大学地域共創学群教授（元市学芸員）の川上淳氏を招き、「未来に伝えたい根室の歴史」と題し、北方領土の歴史に関する講演会が開催されました。



ビザなし交流に参加しました

7月20日から24日まで、北方四島交流訪問事業（一般訪問）に、当センター職員の岡本説明員が初めて参加しました。

訪問先は国後島と択捉島で、現地の博物館等の施設を訪問しました。また、それぞれの島で夕食交流会が催されるなど、多くのロシア人島民との交流を深めてきました。



お知らせ

「北方領土まで歩こう会」申込受付中

9月18日(月)に開かれる「第12回北方領土まで歩こう会」の参加申込みの受付が始まりました。

今年も国後コース(16km)、水晶コース(7km)、貝殻コース(3.7km)の3種目が行われます。

なお、お申込みについては下記大会事務局までお問い合わせください。

○お申込み・お問い合わせ先

北方領土まで歩こう会事務局(根室市役所 北方領土対策室内)

☎0153(23)6111番

「ロシア料理講座」参加者募集



と	き	平成29年9月24日(日)午後1時00分～
と	ろ	北方四島交流センター 1階 調理実習室
参	加	小学生以上
募	対	30名(定員になり次第締め切り)
集	象	無料
参	人	「ペリメニ(ロシア風水餃子)」
加	数	「ラファエロ(お菓子)」
今	料	サニナ・スベトラーナ
回	無	北方四島交流センター
の	料	☎23-6711
メ	無	
ニ	無	
ュ	無	
ー	無	
講	師	
申	先	
込	合	
・	先	
問	先	
合	先	
先	先	
そ	他	本講座は、ねむろわんぱくチャレンジ事業の対象
の	他	となります。
他	他	